



START

スタート

2022年6月30日(木)

明日は開校記念日です

7月1日(金)は、北陽小学校の開校記念日です。平成6年に信濃小学校から分離し、普通学級12学級、肢体不自由学級1学級でスタートしました。

明日から3連休になります。今後、夏休みも控えており、子どもだけで**外で遊ぶ時間**も多くなると思います。元気に外遊びはしてほしいものですが、子どもが被害に遭う痛ましい事故のニュースも目にします。学校でも夏休みを前に、自転車の乗り方をはじめ**交通安全や安全な遊び方**について今一度指導していきます。ご家庭でも改めて声をかけていただきますようお願いいたします。

- 自転車の乗り方(特にスピード、乗る場所に注意!)
- スケートボード、キックボード等は公園や空き地で使用(道路では使用できません)
- 左右の確認、駐車車両前後からの飛び出し注意
- 横断歩道では自転車から降りてわたる。

宿泊学習参加同意書・

健康調査書提出ありがとうございました。

提出期限は本日までとなっております。ご協力ありがとうございました。
まだ提出されていない場合や、個人的に相談がある方は、随時担任までご連絡ください。

水泳学習・水の事故防止について

水泳学習は、コロナの収束の目途がつかないため今年度もありません。これからの季節、家族や友人と海やキャンプ、プールへと楽しい予定を入れているご家庭も多いことと思います。しかし、水の事故が心配される季節でもあります。学級で水の事故に関する学習行っています。安全で楽しく過ごすことができるよう、ご家庭でも話題にあげていただけたらと思います。

7月の愛の鐘は午後5時30分です(5:30までに家に入りましょう)